

Presseinformation
Frauenkirchen, 2. Juli 2020

St. Martins Therme & Lodge: „Südseensucht“ ist angesagt Gäste buchen heuer längere Aufenthalte

„Südseensucht“ beginnt im Burgenland: wer heuer Lust auf Strand, Natur pur und Südsee-Flair hat, macht Urlaub in der St. Martins Therme & Lodge. „Wir sind mit der aktuellen Buchungslage sehr zufrieden“, meint Geschäftsführer Klaus Hofmann, St. Martins Therme & Lodge. „Vor allem merken wir, dass unsere Gäste heuer längere Aufenthalte buchen und sich so ihren wohlverdienten Urlaub sichern.“

Für viele Paare und Familien, die ihren Urlaub am Meer abgesagt haben, ist die St. Martins Therme & Lodge nun mit ihrem Lodge-Strand die erste alternative Urlaubswahl in Österreich. „Bereits bisher kommen unsere Gäste zu 90 Prozent aus Österreich – derzeit erfolgen die Buchungen zu 100 Prozent durch Inländer“, ergänzt Hofmann. Gefragt sind dabei sowohl das bunte Kinderprogramm als auch die Safaris, die ein besonderes Highlight für viele Urlaubssuchende sind. „Bemerkenswert ist auch, dass die gebuchten Aufenthalte in der St. Martins Therme länger ausfallen, wir haben jetzt durchaus einige Buchungen von mehr als einer Woche – sogar hin bis zu vierzehn Tagen. Dies ist, vor allem in dieser Häufung, eine sehr erfreuliche Entwicklung.“

Kinder werden zu Forschern und Entdeckern

Während die Erwachsenen Zeit zur Erholung finden, gehen die jungen Gäste auf Entdeckungsreisen. Jede Woche wartet das Team der St. Martins Therme & Lodge mit einem anderen, bunten Programm auf. Hier können die Kids beim „Schnecken- und Schrecken-Programm“ mehr über die faszinierenden Krabbel- und Kriechtiere lernen oder sie gehen auf Forschermission zu den Wasservögeln, beobachten eine Vogelberingung oder nehmen gar an einem eigenen Tierpflegeworkshop teil. „Auf neugierige große und kleine Gäste warten spannende Informationen und Erfahrungen zum Thema Natur“, meint Hofmann. „Betreut werden sie dabei von pädagogisch geschulten Biolog/innen und Ökopädagog/innen, die gekonnt Wissenschaft, Freizeit, Spaß und Lehrreiches verbinden.“

Aber auch den jungen Tagesgästen der Therme steht mit dem „Zelt der Forscherin“ spannender Zeitvertreib zur Verfügung. Der Entdeckerclub der St. Martins Therme & Lodge, der ab 3. Juli ebenfalls wieder den Betrieb aufnimmt, übersiedelt für den Sommer in das große Zelt auf Summer Island. Hier kann man unterschiedlichsten Tierarten begegnen. So gibt es in Terrarien Insekten- und Schneckenarten zu entdecken, die teilweise aus so entlegenen Gegenden der Welt wie von der Insel Madagaskar kommen.



ST. MARTINS

THERME  LODGE

Dazu lernen die kleinen Nachwuchs-Forscher Wissenswertes über deren Herkunft, Lebensweise und die von ihnen bevorzugten Bedingungen. Auch das Insektenhotel kann besichtigt werden. Beim Mikroskopieren und Forschen, beim Keschern und Insekten fangen kommt der Spaß nie zu kurz. Im Forscherzelt werden auch Nistkästen gebaut, oder kleine Schilfboote gebastelt.

Nähere Informationen sowie Preise unter www.stmartins.at

Rückfragen bei:

Zenker & Co Public Relations
PhDr. Andreas Zenker, MSc, MBA
Tel.: 0664/ 244 32 42 | Mail: info@zenkerundco.at

Über die St. Martins Therme & Lodge

Die St. Martins Therme & Lodge, ein Resort der VAMED Vitality World, liegt direkt an einem hauseigenen acht Hektar großen Badesee im Nordburgenland, vor den Toren des Nationalparks Neusiedler See – Seewinkel und am Rande des Natura 2000 Schutzgebiets. Das exklusive Resort bietet die dritte anerkannte Heilquelle des Burgenlandes und ist Ausgangspunkt und Rückzugsort für Entdecker und Abenteurer zugleich. Restaurants, Bars und großzügige Seeterrassen laden ebenso zum Verweilen ein wie eine gut bestückte Vinothek mit über 200 Weinen und eine hochwertige regional inspirierte Kulinarik. Wesentlicher Bestandteil des einzigartigen Resorts ist die eigene Outdoor-Abteilung, deren St. Martins Ranger täglich exklusive Seewinkel Safaris in den Nationalpark Neusiedler See – Seewinkel anbieten. Der Veranstaltungsbereich verfügt über acht Seminarräume mit modernster Technik.

Über die VAMED Vitality World

Der international tätige Gesundheitskonzern VAMED engagiert sich seit 1995 im Thermen- und Wellnessbereich. Unter der 2006 gegründeten Kompetenzmarke VAMED Vitality World betreibt die VAMED zehn der beliebtesten heimischen Thermen- und Gesundheitsresorts: den AQUA DOME – Tirol Therme Längenfeld, das SPA Resort Therme Geinberg, die Therme Laa – Hotel und Spa, die St. Martins Therme & Lodge, die Therme Wien, das GesundheitsZentrum Bad Sauerbrunn, das TAUERN SPA Zell am See-Kaprun, das la pura women's health resort kamptal und das Spa Resort Styria in Österreich und mit dem Aquaworld Resort Budapest eines der größten Thermenresorts Ungarns. Mit 3,2 Millionen Gästen in Österreich jährlich in den Thermen der VAMED Vitality World ist die VAMED Österreichs führender Betreiber von Thermen- und Gesundheitsresorts.